



Montevideo, 30 de julio de 2020

COMUNICADO DE LA FUNDACIÓN MARIO BENEDETTI

La Fundación Mario Benedetti deplora cualquier manifestación de violencia de género, más específicamente la sexual y contra niñas, niños o adolescentes por encontrarse en una situación de mayor indefensión.

Dicho esto, expresa su mayor repudio a lo que considera una campaña de difamación para destruir la imagen de Daniel Viglietti, quien fue, en vida, un colaborador cercano tanto a Mario Benedetti, como miembro del Consejo de esta Fundación.

Expresamos nuestra solidaridad a quienes han sido agraviados.

Consejo de la Fundación Mario Benedetti

Hortensia Campanella
Diane Denoir
Andrés Olivetti
Silvia Guerra
Washington Carrasco